

وزارة الصناعة والتجارة**قرار رقم (٩٢) لسنة ٢٠٢٥**

بشأن تحويل لوائح فنية وطنية خاصة بقطاع الكيماء والغزل والنسيج إلى مواصفات قياسية وطنية
وزير الصناعة والتجارة:

بعد الاطلاع على المرسوم بقانون رقم (٧) لسنة ١٩٩٤ بالتصديق على وثيقة تأسيس منظمة التجارة الدولية،

وعلى القانون رقم (٩) لسنة ٢٠١٦ بشأن المواصفات والمقاييس، المعدل بالقانون رقم (٢٧) لسنة ٢٠٢٥،

وعلى اللائحة التنفيذية للقانون رقم (٩) لسنة ٢٠١٦ بشأن المواصفات والمقاييس الصادرة بالقرار رقم (١٥٥) لسنة ٢٠١٧،

وعلى اللائحة الداخلية لهيئة التقييس لدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية المعتمدة في الاجتماع الأول للجنة الوزارية لشئون التقييس لدول مجلس التعاون في مدينة مسقط بتاريخ ١٤ نوفمبر ٢٠١٩،

وعلى قرار المجلس الفني لهيئة التقييس لدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية في اجتماعه الستين المنعقد بتاريخ ٢١ - ٢٢ أبريل ٢٠٢٥ بشأن تحويل اللوائح الفنية إلى مواصفات قياسية بقطاع الكيماء والغزل والنسيج،

وعلى قرار اللجنة الوطنية للمواصفات والمقاييس في اجتماعها الثاني والستين المنعقد بتاريخ ٢٩ يونيو ٢٠٢٥ بالموافقة على تحويل اللوائح الفنية إلى مواصفات قياسية بقطاع الكيماء والغزل والنسيج،
 وبناءً على عرض وكيل الوزارة،

قرر الآتي:
المادة الأولى

١- تحول اللوائح الفنية الوطنية الخاصة بقطاع الكيماء والغزل والنسيج الصادرة عن هيئة التقييس لدول مجلس التعاون لدول الخليج العربية والواردة بياناتها في القائمة المرافقة لهذا القرار، إلى مواصفات قياسية وطنية.

المادة الثانية

يُلغى كُل نص يتعارض مع أحكام هذا القرار.

المادة الثالثة

على وكيل الوزارة والمعنيين – كُلٌّ فيما يخصه – تنفيذ أحكام هذا القرار، ويُعمل به من اليوم التالي لتاريخ نشره في الجريدة الرسمية.

وزير الصناعة والتجارة

عبدالله بن عادل فخرو

صدر بتاريخ: ٨ جمادى الأولى ١٤٤٧ هـ

الموافق: ٣٠ أكتوبر ٢٠٢٥ م

مرفق القرار رقم (٩٢) لسنة ٢٠٢٥

قائمة اللوائح الفنية الخليجية المحولة الى مواصفات قياسية خليجية بقطاع الكيمياء والغزل والنسيج وعدها (١٣٢) لاعتمادها كمواصفات قياسية وطنية

الرقم	رقم اللائحة	عنوان المانحة باللغة العربية	عنوان المانحة باللغة الإنجليزية
١	GSO 126:1994	طرق أخذ عينات زيوت التزييت	Methods of sampling lubricating oils
٢	GSO 128:1990	طرق اختبار النفط الخام والمنتجات البترولية - تعين نسبة الماء في المنتجات البترولية وبالبيتومينية بواسطة التقطير	Methods of testing for crude petroleum and petroleum products – determination of water in petroleum products and bituminous materials (distillation method)
٣	GSO 138:1991	طرق اختبار الأكسجين للأغراض الصناعية	Methods of testing oxygen for industrial purposes
٤	GSO 140:1991	طرق اختبار الخراطيم المطاط للأجهزة المنزلية التي تعمل بالغازات البترولية المسالة	Methods of testing rubber hoses for household appliances using liquefied petroleum gases

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing facial tissue - paper	طرق اختبار المناديل الورقية	GSO 143:1991	٥
Chemical analysis of carbon steel — determination of phosphorus	التحليل الكيميائي للصلب الكربوني - تعيين الفوسفور	GSO 199:1994	٦
Methods of test for head cloth for men — white ghautra	طرق اختبار غطاء الرأس للرجال: الغترة البيضاء	GSO 226:2003	٧
Methods of test for packages of explosives for civil purposes	طرق اختبار عبوات المتفجرات للأغراض المدنية	GSO 235:1994	٨
Methods of testing of head cloth for men — cotton shemagh and polyester shemagh blended or cotton synthetic fibers shemagh	طرق اختبار غطاء الرأس للرجال - الشماغ القطني وشمام عديد الاستر والمخلوط قطن وألياف اصطناعية	GSO 276:2003	٩
Methods of test for woven woolen blankets	طرق اختبار البطانيات الصوفية المنسوجة	GSO 278:1994	١٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for drinking and mineral water - Part 3: Routine microbiological tests	طرق اختبار مياه الشرب والمياه المعدنية - الجزء ٣: الاختبارات الميكروبولوجية الروتينية	GSO 378:1994	١١
Methods of test for drinking and mineral water - part14: determination of some of pollution indicating materials	طرق اختبار مياه الشرب والمياه المعدنية - الجزء ١٤: تقدير بعض المواد الدالة على التلوث	GSO 379:1994	١٢
Methods of test for polyethylene films used for packaging nonfood stuffs	طرق اختبار رقائق عديد الايثلين (بولي ايثيلين) المستخدمة في تعبئة المنتجات غير الغذائية	GSO 392:1994	١٣
Methods testing woven silk fabric.	طرق اختبار قماش الحرير المنسوج	GSO 432:1994	١٤
Paints and Varnishes - test methods preparation test - paints before coating. Paints before coating.	طرق اختبار الاصباغ (الدهانات) والورنيشات: تهيئة الواح الفحص قبل طلائها	GSO 498:1994	١٥

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Paints and Varnishes - Methods of test - Determination of the danger classification of the Flash point (Closed Cup Method)	طرق اختبار الأصباغ (والدهانات) والورنيشات - تعين درجة الخطورة بواسطة نقطة الوميض (طريقة الفنجان المغلق)	GSO 500:1994	١٦
Paints and Varnishes - Methods of test - Determination of flash point - (Closed Cup Method).	طرق اختبار الأصباغ (الدهانات) والورنيشات - تعين نقطة الوميض (طريقة الفنجان المغلق)	GSO 501:1994	١٧
Test methods for hydrochloric acid types 1,2,3.	طرق اختبار حمض الهيدروكلوريك اصناف (١)، (٢)، (٣)	GSO 503:1994	١٨
Methods of test for Paints and Varnishes - Determination of time of how by use of flow cups.	طرق اختبار الأصباغ (الدهانات) والورنيشات - تعين وقت الانسياب باستعمال فنجان الانسياب	GSO 509:1994	١٩
Paints and Varnishes - Determination of viscosity of Paints at a high rate of shear.	طرق اختبار الأصباغ (الدهانات) والورنيشات - تعين لزوجة الأصباغ عند معدل قص عال	GSO 517:1994	٢٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for liquid chlorine - determination of evaporation residue.	طرق اختبار الكلور السائل: تقدير الكلور المتبقى عند التبخر	GSO 531:1994	٢١
Methods of test for liquid chlorine - Determination of mercury content.	طرق اختبار الكلور السائل: تعين نسبة الزئبق	GSO 532:1994	٢٢
Method of test for liquid chlorine- determination of chlorine content.	طرق اختبار الكلور السائل: تعين نسبة الكلور	GSO 533:1994	٢٣
Machine - made textile floor coverings - sampling and preparing specimens for physical tests.	طريقة أخذ وتجهيز عينات السجاد الآلي لأغراض الاختبارات الفيزيائية	GSO 535:1994	٢٤
Textile floor coverings determination of thickness of pile above the substrate.	طرق اختبار السجاد: تعين سمك الوبر فوق ظهر السجاد	GSO 536:1994	٢٥

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Textile floor coverings - determination of number of tufts and/or loops per unit length and per unit area.	طرق اختبار السجاد: تعيين عدد الخصل و/أو العرى لكل وحدة طول ولكل وحدة مساحة للسجاد	GSO 537:1994	٢٦
Machine - made textile floor coverings - determination of mass per unit area.	طرق اختبار السجاد: تعيين الكتلة في وحدة المساحة لسجاد الآلي	GSO 538:1994	٢٧
Carpets - determination of mass of effective pile per unit area that can be shorn away from the backing.	طرق اختبار السجاد: تعيين كتلة الوبر في وحدة المساحة التي يمكن جزها عن ظهر السجاد	GSO 539:1994	٢٨
Machine - made textile floor coverings - determination of thickness.	طرق اختبار السجاد: تعيين سمك السجاد الآلي	GSO 540:1994	٢٩

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
textile floor coverings - determination of thickness loss under dynamic loading.	طرق اختبار السجاد: تعيين الفقدان في سمك السجاد تحت حمل حركي	GSO 541:1994	٣٠
Carpets - determination of mass of total pile yarn per unit area.	طرق اختبار السجاد: تعيين كثافة مجموع خيط الوبر في وحدة المساحة للسجاد	GSO 542:1994	٣١
Carpets - determination of measured surface pile density and measured pile fiber volume ratio.	طرق اختبار السجاد: تعيين كثافة الوبر السطحي المقاس ونسبة حجم شعيرات الوبر المقيس	GSO 543:1994	٣٢
Rectangular textile floor coverings - determination of dimensions.	طرق اختبار السجاد: تعيين أبعاد السجاد النسجي المستطيل	GSO 544:1994	٣٣
Machine-made floor coverings: Determination of dimensional change in varying water conditions.	طريقة اختبار السجاد: تعيين التغيير في أبعاد السجاد الآلي عند اختلاف الرطوبة	GSO 545:1994	٣٤

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Textile floor coverings: Determination of thickness loss after prolonged heavy static loading.	طريقة اختبار السجاد: تعين الفقدان في سمك السجاد الآلي تحت حمل ساكن ثقيل طول الأمد	GSO 546:1994	٣٥
Textile floor coverings: Detemination of thickness loss after brief moderate static loading.	طرق اختبار السجاد: تعين الفقدان في سمك السجاد الآلي تحت تحمل ساكن متوسط قصير الأمد	GSO 547:1994	٣٦
Solubility of bitnminous materials in tricholroethylene.	درجة ذوبان المواد البيتومينية في ثلاثي كلوريد ال этиلين	GSO 552:1994	٣٧
methods of test for organic fertilizers, chemical microbial and parastiical tests.	طرق اختبار الاسمدة العضوية: الاختبارات الكيميائية والميكروبيولوجية والطفيلية	GSO 556:1994	٣٨
Methods of testing absorbent medical cotton wool	طرق اختبار القطن الطبي الماصل	GSO 638:1996	٣٩

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing polyester cotton fabric (65/35%)	طرق اختبار قماش عديد الاستر والقطن (%٣٥/٦٥)	GSO 649:1996	٤٠
Methods of testing aerosol air fresheners	طرق اختبار ملطفات الجو على هيئة ايروسول	GSO 660:1997	٤١
Methods of testing fabrics for civilian tents	طرق اختبار أقمشة الخيام المدنية	GSO 663:1997	٤٢
Methods of testing of unplasticized polyvinyl chloride (upvc) pipes for potable water	طرق اختبار أنابيب عديد كلوريد الفينيل غير اللدن لمياه الشرب	GSO 676:1997	٤٣
Methods of test for ethanol for industrial use	طرق اختبار الإيثانول المستخدم في الأغراض الصناعية	GSO 695:1997	٤٤
Paint and varnishes – methods of test class beads for road marking paints	الدهانات والورنيشات - طرق اختبار حبيبات الزجاج لدهانات تخطيط الطرق	GSO 699:1997	٤٥

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Test methods for ethylene glycol concentrate and its engine coolants - determination of ethylene glycol concentration, boiling point, freezing point and ph value	طرق اختبار مركز الایثيلين جليکول ومحاليل تبريد المحركات المصنعة منه - تعين تركيز الایثيلين جليکول ونقطة الغليان ونقطة التجمد والرقم الهيدروجيني	GSO 748:1997	٤٦
Methods of testing sanitary pads for ladies and diapers for babies	طرق اختبار الحفائض الصحية النسائية وحفائض الأطفال	GSO 750:1997	٤٧
Sampling and preparing aqueous solutions of ethylene glycol concentrate used in manufacture of engine coolants	طرق اخذ عينات وتحضير المحاليل المائية من مركز الایثيلين جليکول المستخدم في تصنيع محاليل تبريد المحركات	GSO 752:1997	٤٨
Methods of testing acrylic blankets	طرق اختبار البطانيات الأكريليك	GSO 753:1997	٤٩
Methods of testing cotton eye pad for medical purposes	طرق اختبار ضمادة العين القطنية للأغراض الطبية	GSO 754:1997	٥٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing cotton sewing threads	طرق اختبار الخيوط القطنية للحياكة	GSO 758:1997	٥١
Methods of test for ihram dress	طرق اختبار لباس الاحرام	GSO 759:1997	٥٢
Methods of test for cement tiles	طرق اختبار البلاط الأسمنتى	GSO 776:1997	٥٣
Methods for testing superphosphate Fertilizers	طرق اختبار أسمدة السوبر فوسفات	GSO 878:1997	٥٤
Methods for testing compound fertilizers	طرق اختبار الأسمدة المركبة	GSO 879:1997	٥٥
Test methods for shaving soap	طرق اختبار صابون الحلاقة	GSO 886:1997	٥٦
Test methods for ethylene for industrial purposes	طرق اختبار الإيثيلين للأغراض الصناعية	GSO 888:1997	٥٧
Methods of testing methanol for industrial purposes	طرق اختبار الميثانول المستخدم في الأغراض الصناعية	GSO 890:1997	٥٨

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing toluene for industrial and commercial purposes	طرق اختبار التولوين للأغراض الصناعية والتجارية	GSO 892:1997	٥٩
Non-returnable glass bottles for carbonated beverages –test methods	طرق اختبار العبوات الزجاجية غير المرتجعة المستخدمة في تعبئة المشروبات الغازية	GSO 1001:1998	٦٠
Methods of test for absorbent cotton ribbon gauze	طرق اختبار رباط الشاش القطني الماصل	GSO 1011:1998	٦١
Methods of test for sodium bicarbonate.	طرق اختبار بيكربونات الصوديوم	GSO 1111:2002	٦٢
Determination of additive elements in unused lubricating oils by atomic absorption method	تقدير عناصر المضافات في زيوت التزييت غير المستعملة باستخدام طريقة الامتصاص الذري	GSO 1112:2002	٦٣
Methods of testing polyethylene sheeting for agricultural purposes	طرق اختبار رقائق عديد الإيثيلين للأغراض الزراعية	GSO 1120:2002	٦٤

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for rigid polyurethane foam boards for thermal insulation	طرق اختبار ألواح العزل الحراري المصنوعة من عديد البوريلان الرغوي الجاسيء	GSO 1122:2002	٦٥
Methods of testing polyethylene pipes for general purposes	طرق اختبار أنابيب عديد الايثيلين للأغراض العامة	GSO 1130:2002	٦٦
Methods of testing formaldehyde used for industrial purposes	طرق اختبار الفورمالدهيد المستخدم في الأغراض الصناعية	GSO 1132:2002	٦٧
Determination of free sulphur in fertilizers	تعيین الكبريت الحر في الأسمدة	GSO 1135:2002	٦٨
Standard test method for determination of the colour of clear liquids (platinum–cobalt scale)	طريقة الاختبار القياسية لتعيين لون السوائل الصافية (بمقاييس البلاتين كوبالت)	GSO 1136:2002	٦٩
Determination of the content of ethanol in methanol	تعيین محتوى الايثانول في الميثانول	GSO 1141:2002	٧٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for propylene used for industrial purposes	طرق اختبار البروبيلين للأغراض الصناعية	GSO 1147:2002	٧١
Test methods of nitrous oxide gas for medical purposes.	طرق اختبار غاز أكسيد النيتروز المستخدم في الأغراض الطبية	GSO 1149:2002	٧٢
Test methods for sodium carbonate (soda ash) for industrial purposes	طرق اختبار كربونات الصوديوم (رماد الصودا) للأغراض الصناعية	GSO 1151:2002	٧٣
General methods of testing unplasticized polyvinyl chloride (upvc) pipes for transport of fluids for thermal insulation	الطرق العامة لاختبارات أنابيب الدائئن الحراري لنقل الموائع	GSO 1157:2002	٧٤
Thermoplastics pipes and fittings - method of determination of vicat softening temperature	أنابيب ووصلات الدائئن الحرارية - طريقة تعيين درجة حرارة التلدين (فيكت)	GSO 1158:2002	٧٥

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Plastic pipes for the transport of fluids - determination of the resistance to internal pressure	أنابيب البلاستيك لنقل الموائع - تعيين المقاومة للضغط الداخلي	GSO 1159:2002	٧٦
Determination of water content in liquid petroleum products by karl fischer reagent	تعيين محتوى الماء في المنتجات البترولية السائلة باستخدام كاشف كارل فيشر	GSO 1160:2002	٧٧
Methods for testing municipal solid waste compost	طرق اختبار الخليط العضوي (الكمبوست) المصنوع من النفايات الصلبة الناتجة من المدن	GSO 1167:2002	٧٨
Test methods of potting mixes (potting soil)	طرق اختبار الخلائق (البوتاج سويل) المستخدمة للزراعة في أووعية	GSO 1169:2002	٧٩
Test methods for polyvinyl chloride resin for industrial purposes	طرق اختبار راتينج عديد كلوريد الفينيل للأغراض الصناعية	GSO 1173:2002	٨٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing alkaline and neutral grades of glass sodium silicate and their solutions	طرق اختبار سيليكات الصوديوم الزجاجية بنوعيها القلوبي والمتعادل ومحاليلهما	GSO 1175:2002	٨١
Methods of test for phosphoric acid for industrial use	طرق اختبار حمض الفوسفوريك المستخدم في الأغراض الصناعية	GSO 1177:2002	٨٢
Methods for testing ammonium nitrate fertilizer	طرق اختبار سماد نترات الأمونيوم	GSO 1179:2002	٨٣
Methods of testing polypropylene pipes for cold and hot water use	طرق اختبار أنابيب عديد البروبلين لاستعمالات المياه الباردة والساخنة	GSO 1190:2002	٨٤
Methods of testing polyethylene bags for food packaging applications	طرق اختبار أكياس عديد الإيثيلين المستخدمة في تعبئة المنتجات الغذائية	GSO 1194:2002	٨٥
Cosmetic products — methods of test for chemical depilatories	مستحضرات التجميل - طرق اختبار مزيلات الشعر الكيميائية	GSO 1196:2002	٨٦

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Determination of colour for petroleum products	تقدير اللون للمنتجات البترولية	GSO 1203:2002	٨٧
Methods of testing aluminum oxide for industrial purposes aluminum oxide powder for use as an insulating coating or as an ingredient of ceramic mixtures for components of electronic devices	طرق اختبار أكسيد الألومنيوم المستخدم في الأغراض الصناعية مسحوق أكسيد الألومنيوم المستخدم كطبقة عازلة أو كأحد مكونات المخاليط الخزفية المستخدمة في تصنيع أجزاء الأجهزة الإلكترونية	GSO 1205:2002	٨٨
Standard Test Method for Kinematic Viscosity of Asphalts (Bitumens)	مواصفة الاختبار القياسية لتقدير الزوجة الحركية للأسفلت (البيتومين)	GSO 1207:2002	٨٩
Determination of density and relative density of liquids by digital density meter.	تعيين الكثافة والكثافة النسبية للسوائل باستخدام مقياس الكثافة الرقمي	GSO 1208:2002	٩٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Crude, chemically pure and technical glycerine-test methods.	الجلسين الخام والنقي كيميائياً والتجاري - طرق الاختبار	GSO 1216:2002	٩١
Test methods of toothbrushes.	طرق اختبار فرش الاسنان	GSO 1220:2002	٩٢
Methods of testing non-buffable floor polish liquid used for manual	طرق اختبار سائل تلميع الأرضيات للاستخدام اليدوي	GSO 1222:2002	٩٣
Cosmetic Products - Deodorants- Method of test.	مستحضرات التجميل - طرق اختبار مزييلات رائحة العرق	GSO 1224:2002	٩٤
Methods of testing liquid foam concentrates for fire extinguishing.	طرق اختبار السوائل الرغوية المركزية المستخدمة في اطفاء الحريق	GSO 1226:2002	٩٥
Methods of testing peat moss used for agricultural purposes.	طرق اختبار البيتموس المستخدم في الأغراض الزراعية	GSO 1228:2002	٩٦

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for glass fibers -E glass fiber chopped strand mat for reinforcement of poly- ester and other liquid laminating systems.	طرق اختبار الألياف الزجاجية الصناعية المقطعة من حصيرة ألياف زجاجية أنواع إي لتقوية أنظمة راتجات البولي إسبيتر وأنظمة السوائل الأخرى المستخدمة في صناعة الصفائح الرقيقة	GSO 1230:2002	٩٧
Methods of test for paints and varnishes determination alkaline resistance (immersion test)	طرق اختبار الأصباغ (الدهانات) والورنيشات (السبلر) تعين مقاومة القلوبيات (طريقة الغمر)	GSO 1236:2002	٩٨
Methods of test for sulphur determination of chloride content	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعين الكلوريد	GSO 1237:2002	٩٩
Methods of test for sulphur determination of total carbon content	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعين المحتوى الكربوني	GSO 1238:2002	١٠٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Method of test for sulphur-determination or tellurium content-	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعبيين التيلوريوم	GSO 1239:2002	١٠١
Methods of test for sulphur determination of carbonate content	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعبيين كمية الكربونات	GSO 1240:2002	١٠٢
Methods of test for sulphur determination of selenium content	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعبيين السيلينيوم	GSO 1241:2002	١٠٣
Methods of test for sulphur determination of acidity	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعبيين الحموضة	GSO 1244:2002	١٠٤
methods of test for sulphur determination of ash at 850-900c	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعبيين الرماد عند درجة ٩٠٠ - ٨٥٠ س	GSO 1245:2002	١٠٥

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of test for sulphur determination of matter volatile at 105c	طرق اختبار الكبريت: طريقة تعين المواد المتطايرة عند درجة حرارة ١٠٥ س	GSO 1246:2002	١٠٦
Methods of test for sulphur sampling and purity determination	طرق اختبار الكبريت: طريقة اخذ العينات وطريقة تقدير درجة النقاوة	GSO 1247:2002	١٠٧
Rockwell for the determination of the hardness of organic paints	طريقة اختبار تعين درجة صلادة طبقة الأصباغ (الدهانات) العضوية	GSO 1248:2002	١٠٨
Testing of bituminous material specific gravity of semi-solid bituminous materials	طرق اختبار المواد البيتومينية تعين الثقل النوعي للمواد البيتومينية نصف الصلبة	GSO 1264:2002	١٠٩
Methods of sampling cotton threads.	طرق أخذ عينات الخيوط القطنية	GSO 1265:2002	١١٠

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Tests for colour fastness of textiles (A- Methods for determination of colour fastness to daylight).	اختبار ثبات لون المنسوجات (أ- طرق تحديد درجة ثبات اللون لضوء النهار)	GSO 1266:2002	١١١
Tests for colour fastness of textile (c-methods for determination of colour fastness to perspiration).	اختبار ثبات لون المنسوجات (ج-طرق تحديد درجة ثبات اللون لتأثير العرق .)	GSO 1268:2002	١١٢
Methods for determination of number of threads on woven.	طرق تعيين عدد الخيوط في الأقمشة المنسوجة	GSO 1269:2002	١١٣
Methods of testing prayer rugs.	طرق اختبار سجادة الصلاة	GSO 1276:2002	١١٤

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Paper board and pulps - Standard atmosphere for conditioning and testing and procedure for monitoring the atmosphere and conditioning of samples.	الورق والكرتون وعجينة الورق - الجو القياسي للتكييف والاختبار وطريقة ضبط الجو وتكييف العينات	GSO ISO 187:2002	١١٥
Soaps - Determination of moisture and volatile matter content - Oven method.	الصابون - تقدير محتوى الرطوبة - المواد المتقطيرة - طريقة الفرن	GSO ISO 672:1994	١١٦
Analysis of soaps -- Determination of total free alkali	تحليل الصابون -- تقدير محتوى القلوي الكلي الطلق	GSO ISO 684:1994	١١٧
Analysis of Soaps determination of total alkali content and total fatty matter content.	تحليل الصابون - تقدير محتوى القلوي الكلي ومحتوى المواد الدهنية الكلية	GSO ISO 685:1994	١١٨

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Analysis of soaps - determination of unsaponifiable unsaponified and unsaponified saponifiable malter.	تحليل الصابون تقدير المواد غير القابلة للتصبن والمواد غير المتصلبة والماء القابلة للتصبن غير المتصلبة	GSO ISO 1067:1994	١١٩
Liquid chemical products - Measurement of colour in hazen units (Platinum-cobalt scale).	المنتجات الكيميائية السائلة - قياس اللون بوحدات هيزن (مقياس الكوبالت - بلاتين)	GSO ISO 2211:2002	١٢٠
Thermoplastics pipes -- Determination of resistance to external blows -- Round-the-clock method	تقدير مقاومة الصدمات الخارجية لأنابيب اللدائن الحرارية طريقة على مدار الساعة	GSO ISO 3127:2002	١٢١
Washing powders – determination of total phosphorus (v) oxide content – quinoline phosphomolybdate gravimetric method	مساحيق الغسيل تقدير المحتوى الكلي لخامس أكسيد الفسفور طريقة الوزنية لفسفومolibدات الكنولين	GSO ISO 4313:1994	١٢٢

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Surface active agents –determination of ph of aqueous solutions – potentiometric method	المواد ذات النشاط السطحي - تعين الرقم الهيدروجيني للمحاليل المائية - طريقة فرق الجهد	GSO ISO 4316:1994	١٢٣
Washing powders — determination of active oxygen content: titrimetric method	مساحيق الغسيل - تقدير محتوى الأكسجين الفعال طريقة المعايرة	GSO ISO 4321:1994	١٢٤
Soaps and detergents — Determination of chelating agent content – Titrimetric method	الصابون والمنظفات-تقدير محتوى العامل الكلابي – طريقة المعايرة الحجمية	GSO ISO 4325:2007	١٢٥
Textile floor coverings- determination of tuft withdrawal force	أغطية الأرضية النسجية - تقدير قوة نزع الخصلة	GSO ISO 4919:2002	١٢٦

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Paints and varnishes - Determination of resistance to humidity (Continuous condensation).	الدهانات والورنيشات - تقدير المقاومة للرطوبة (التكتيف المستمر)	GSO ISO 6270:1994	١٢٧
Animal feeding stuffs – determination of total phosphorus content – spectrophotometric method	الأعلاف – تقدير محتوى الفوسفور الكلي طريقة القياس الضوئي الطيфи	GSO ISO 6491:2005	١٢٨
Methods of test for tufted cut-pile textile floor covering for domestic use	طرق اختبار غطاء الأرضية النسجية (الموكبيت) المخصل المقطوع الوبرة للاستخدام المنزلي	GSO 364:1994	١٢٩
Water in petroleum products and bituminous materials by distillation	اختبار نسبة المياه في المواد الإسفلตية والمنتجات البترولية بالتقطير	GSO 1259:2002	١٣٠
Testing emulsified asphalts for composition	اختبارات الأسفلتس المستحلب الخاصة بالتركيب	GSO 1260:2002	١٣١

عنوان اللائحة باللغة الإنجليزية	عنوان اللائحة باللغة العربية	رقم اللائحة	الرقم
Methods of testing hair cream.	طرق اختبار كريم الشعر	GSO 1155:2002	١٣٢